



## DINTIB AWASI THE GANDOMANAN HERITAGE

# Nekat Pasang Fondasi, Ditindak

**YOGYA (KR)** - Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta tengah mengawasi rencana pembangunan pusat pertokoan The Gondomanan Heritage yang belum memiliki izin. Apabila pengembang nekat memasang fondasi sebagai rencana awal pembangunan, maka akan ditindak.

Kepala Bidang Pengendalian Operasi (Kabid Dalop) Dintib Kota Yogyakarta, Nurwidi Hartana kepada *KR* di ruang kerjanya, Jumat (21/1), menjelaskan selama ini pihaknya selalu berkoordinasi dengan Dinas Perizinan (Dinzin) terkait pengawasan bangunan yang belum mengantongi izin secara resmi.

"Ciri-ciri bangunan yang sudah

mendapatkan izin sangat mudah dikenali. Dalam pembangunan mereka selalu memasang nomor Izin Mendirikan Bangun Bangunan (IMBB)," jelasnya lagi.

Kepala Dinzin Kota Yogyakarta, Hery Karyawan menyatakan pembangunan The Gondomanan Heritage, sebelumnya merupakan bangunan pabrik es zaman Belanda belum me-

iliki IMBB dari Dinas Perizinan (Dinzin) Kota Yogyakarta. Kawasan yang saat ini dibangun merupakan cagar budaya, sehingga proses pengajuan izin mekanismenya berbeda dengan pengajuan IMBB biasa.

"Selain IMBB, bangunan di kawasan Cagar Budaya juga harus memiliki rekomendasi dari Dinas Kebudayaan DIY dan Kota yang di dalamnya juga terdapat rekomendasi dari Dewan Pertimbangan Pelestarian Warisan Budaya (DP2WB), serta Balai Pelestari Peninggalan Purbakala (BP3). Rekomendasi dari sini melalui pengkajian terlebih dahulu," tuturnya.

Terpisah, Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto mengaku prihatin dengan kondisi *heritage* yang ada di Kota Yogyakarta. Walikota berharap, tugas menjaga dan merawat bangunan cagar budaya tidak hanya tanggungjawab pemerintah, namun kesadaran bersama antara masyarakat dan pemilik bangunan tersebut.

Walikota juga menyatakan saat ini Pemkot telah memiliki data sekitar 600 Benda Cagar Budaya (BCB) yang berada di seluruh Kota Yogyakarta.

"Ketika pemilik BCB mengajukan izin renovasi atau alihfungsi bisa langsung kita pantau," jelasnya.

(M-1)-a

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perizinan			
3. Dinas Ketertiban			
4. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005